

75 Jahre Tischtennis in Edenkoben



Kommt die Feier nicht zu früh? Denn der TTV 04 Edenkoben wurde erst im Jahre 2004 offiziell als eigenständiger Verein gegründet. Beim SV Edenkoben, wurde jedoch damals, im Jahr 1947 bereits in einer eigenständigen Abteilung Tischtennis gespielt.

Zum 75-jährigen Jubiläum veranstaltete der TTV Edenkoben mehrere Aktivitäten zur Mitgliedergewinnung und Mitgliedererhalt. In diesem Rahmen wurden sportliche Veranstaltungen für Jedermann angeboten. So fand vom 26.-29. Mai auch ein Jubiläumsturnier-Wochenende statt. Viele befreundete Vereine wurden zu einem Einladungsturnier eingeladen.



Einladungsturnier am Donnerstag mit befreundeten Vereinen

Jedermann konnte bei einem Dorfturnier zum Tischtennisschläger greifen und sein Können unter Beweis stellen. Jeder Aktive ging hierzu auf die Suche nach zwei Inaktiven, um diese durch den Turniertag zu führen. Hierbei konnte Werbung für den Tischtennisport im Allgemeinen, sowie die vielseitige Vereinsarbeit im TTV gemacht werden.



Jedermann-Turnier am Samstag

Am letzten Tag der Jubiläums-Feierlichkeiten wurden vereinsintern die besten Doppelspieler des TTV Edenkoben im Rahmen eines Spaßturniers ermittelt, bevor das Wochenende mit einem Abschlussgrillen zu Ende ging.

Ergänzt wurde das Jubiläumsturnier durch den offiziellen Festakt am 9. Juli. Eine Vielzahl von Vertretern aus Politik und Vereinen, aus der Stadt Edenkoben und der unmittelbaren Umgebung konnten einen Showkampf mit Bundesligaspielerin Tanja Krämer und dem Lokalmatadoren Florian Trattnig bestaunen, welcher alle Zuschauenden zum anschließenden Mitmachen aktivierte.



Von links: Stadtbürgermeister Ludwig Lintz, Bundestagsabgeordneter Thomas Gebhart, Tanja Krämer, Moderator Bernd Schäfer und Landrat Seefeld beim Rundlauf mit Verbandsgemeindebürgermeister Daniel Salm und Florian Trattnig (beide nicht im Bild)

Der TTV Edenkoben freut sich schon jetzt auf weitere gesellige Festivitäten und eine Wiederholung der Einladungsturniere im Folgejahr.